

2022年度 むらさき OB 会第2回連絡会議

9月22日(木)10時より、北原記念館スカラーホールにて「2022年度むらさき OB 会第2回連絡会議」が開催されました。第1回に引き続き、会場の混雑緩和のため各期学年委員窓口の方のみの出席とさせていただきました。学園からは橘川先生にご出席賜り、学年窓口(代理含む)22名、他1名、編集委員2名、幹事6名計31名の参加となりました。

幹事会副代表、書記、会計より報告と連絡、編集委員野本様よりOB会便りの発送予定と編集委員への新メンバー加入等の報告をいただいた後、各期学年委員窓口の皆様の前期の様子や感想をお話いただきました。卒業後30年近くという期もあり、会員の高齢化や会員数の減少による学年窓口の負担感についてのお話がある一方で、れんらくアプリの導入で学年委員、窓口の仕事が軽減した、次年度への引継ぎも気が楽だ、といった声も聞かれました。

橘川先生からは新任で幼稚園の担任をされた当時のお話や、キヨ先生がいらした当時は必ず盆踊りの時間はお天気になったお話、そうした学園創立当時のお話を語り継いでいく重要性についてお話いただき、貴重なエピソードに感銘を受けたひと時でした。

次回第3回連絡会議は2023年2月16日(木)の予定です。今後ともむらさき OB 会の活動にご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

むらさき OB 会 幹事会

